

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

12^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 29 DÉCEMBRE 1894. VOL. XXIV, No 26

SOMMAIRE :

I. Offices extraordinaires. — II. La fin d'une année. — III. Pain de saint Antoine de Padoue. — IV. Le spiritisme et le bon sens chrétien, (suite et fin). — V. L'ordination. — VI. A propos du jour de l'an. — VII. L'encyclique aux Orientaux. — VIII. Bénédiction de l'Hospice Gamelin. — IX. Avis. — X. Table des matières. — XI. Chronique. — XII. Extrait d'un calendrier perpétuel d'indulgences plénières. — XIII. Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Dimanche 30 — Annonce de la Circoncision, de l'Épiphanie et de la quête pour l'abolition de l'esclavage.

Dimanche 30 — Dans toutes les églises du diocèse chant du *Te Deum*.

Mardi 1 Janv. — Chant du *Veni Creator* avant la messe principale.

Dimanche 30. — Solennité des Titulaires de St-Jean, de Ste-Mélanie et de Ste-Geneviève de Berthier et dans l'île de Montréal.

Mardi 1 janv. — Fête du Titulaire de St-Sauveur.

Dimanche 6. — Fête du Titulaire de l'Épiphanie.

LA FIN D'UNE ANNEE

Miserere — Deo gratias. — Fiat.

Saint Ignace de Loyola disait qu'à chaque instant de la vie, le triple cri : *Miserere ! — Deo gratias ! — Fiat !* — devait s'échapper du cœur de l'homme.

Il est bon de se rappeler ces paroles au déclin de l'année qui s'en va.